

Schüler jodeln in Gemeinden

2. Mai 2018 OZ

Obwalden Im Rahmen des Programms «Klingendes Klassenzimmer», das von der kantonalen Kulturförderung und den kommunalen Musikschulen in Obwalden organisiert wird, finden mehrere Jodelkonzerte statt. Über 1100 Schüler der 1. bis 4. Primarklassen nehmen daran teil.

Melodien wie «Oh myys liäbs Obwaldnerländli» oder der «Zwärgäjodel» werden erklingen. Die Leitung liegt bei der Alpnacher Musikschulleiterin Stefanie Dillier. Beim Einüben konnten die Kinder und Lehrer auf die Unterstützung der Jodelgeschwister Petra Vogler-Rohrer und Andrea Rohrer-Rohrer zählen. Die Ländlermusiker Clemens Gehrig und Edi Wallimann werden die Schüler musikalisch begleiten.

Bereits 2015 trugen rund 700 Obwaldner Buben und Mädchen im Vorfeld des Sarner Jodel-fests Lieder vor. Der Erfolg dieser Konzerte hat die Kulturförderung und die Musikschulen laut einer Mitteilung dazu bewogen, nun auch den unteren Primarklassen die Möglichkeit zu geben, mit dem Jodeln vertraut zu werden. Die gesteigerte Nachfrage – im Vergleich zu 2015 legte die Anzahl der teilnehmenden Kinder um einen Drittel zu – zeugt vom starken Interesse, das in Obwalden dem musikalischen Erbe entgegengebracht wird. (pd/red)

Hinweis

Engelberg, 3. Mai, 19 Uhr, Klosterkirche. Stalden, 5. Mai, 11.30 Uhr, Kirche Stalden. Sachseln, 7. Mai, 14 Uhr und 18.30 Uhr, Mattlisaal. Kerns, 8. Mai, 18.30 Uhr, Pfarrkirche. Sarnen, 14. Mai, 19 Uhr, Kollegikirche. Alpnach, 17. Mai, 18.30 Uhr, Pfarrkirche. Eintritt frei, es gibt eine Türkollekte.